

51. Bundesfachschaftentagung vom 31.5 bis 2.6 in Aachen

Dieses Semester kommen vom 30.5 bis 2.6 Elektrotechnik-Fachschaften aus ganz Deutschland zur Bundesfachschaftentagung in Aachen zusammen, um sich über ihre Arbeit auszutauschen, Konzepte zu erarbeiten, miteinander zu diskutieren, zu feiern ...

In diesem Rahmen finden vier öffentliche Veranstaltungen statt, zu denen wir Euch hier herzlich einladen.

fs

Vortrag:

Datensicherheit in Netzen

Mit der zunehmenden Nutzung des Internets als universalem Kommunikationsmedium und der damit einhergehenden Verwendung desselben auch für geschäftliche Transaktionen stellt sich auch immer mehr die Frage nach der Sicherheit der an dieses Medium angeschlossenen Systeme.

Der heute allgemein akzeptierte Lösungsansatz sind zu implementierende Firewalls. Im Vortrag soll das Entstehen einer Firewall vorgestellt werden.

Anschließend werden verschiedene geeignete und eher weniger geeignete Geräteklassen vorgestellt, sowie die zu einer Implementierung notwendigen und zu erarbeitenden Grundkenntnisse in groben Zügen skizziert.

Als Abschluß werden einige real existierende Systeme vorgestellt.

Der Referent Jens Hektor arbeitet im Rechenzentrum der RWTH Aachen.

Samstag, 1. Juni 2002 um 10.00 Uhr

Hörsaal Fo 3 des Kármán-Auditoriums

fs

Vortrag:

Nachhaltigkeit - Eine Einführung am Beispiel der lokalen Agenda 21 der RWTH Aachen

- Einführung in den Begriff Nachhaltigkeit
- Aspekte der Nachhaltigkeit an Hochschulen
- Als Beispiel die lokale Agenda 21 an der RWTH Aachen

Freitag, 31. Mai um 10.00 Uhr

Hörsaal Eph im Rogowski-Institut

fs

Vortrag:

Mobilfunk und Gesundheit

Im Vortrag 'Mobilfunk und Gesundheit' sollen die Grundlagen der heutigen Mobilfunktechnik, der Stand der biologisch-medizinischen Forschung sowie die heutigen Schutzvorschriften dargestellt werden. Darüber hinaus wird auf Fragen der Risikokommunikation und der Vorsorge eingegangen. Dr. Michael Schüller von der Vodafone D2 GmbH aus Düsseldorf wird zu diesem aktuellen Thema auch nach seinem Vortrag zur ausführlichen Diskussion zur Verfügung stehen.

Samstag, 1. Juni um 10.00 Uhr

Hörsaal Fo4 des Kármán-Auditoriums

fs

Podiumsdiskussion:

Qualitätsmanagement / Evaluierung: Ideen, Konzepte, Ansätze

Im Rahmen dieser Veranstaltung soll darüber diskutiert werden, inwieweit und in welcher Form ein QM-System in einer Hochschule bzw. in einem Fachbereich Sinn macht und wie es realisiert werden kann. Dazu haben wir zum einen Herrn Dipl.-Ing. Jörg Walter vom Institut für Stromrichtertechnik und Elektrische Antriebe, einer der Mitarbeiter des QM-Pilotprojektes für die Einführung eines QM-System in der Fakultät 6, und zum anderen Herrn Dipl.-Ing. Jörg Leyers vom Institut für Kraftfahrwesen (Fakultät 4), in dem schon erfolgreich ein QM-System eingeführt wurde, eingeladen. Sie werden einen Überblick über die bisherigen Aktivitäten geben und Perspektiven aufzeigen. Danach gibt es die Möglichkeit mit den Vortragenden und Vertretern der Studierenden über das Thema zu diskutieren.

Freitag, 31. Mai 2002 um 14.00 Uhr

Hörsaal Fo2 des Kármán-Auditoriums

fs

Prüfungsanmeldung

Die Prüfungsanmeldung für alle, die im Sommer Klausuren schreiben wollen (oder müssen), findet übernächste Woche statt.

Die genauen Termine:

Vordiplom:

3. – 7. Juni 2002, Mo–Fr 10.00–12.00 Uhr,
Donnerstags auch von 14.00–15.30 Uhr,
ZPA Zimmer 16

Achtung Zweitsemester: Jetzt müßt auch ihr Euch anmelden! Und nicht verpassen, denn Nachmeldungen sind nicht möglich! (Das gilt natürlich für alle...) Weitere wichtige Informationen findet ihr noch hier auf diesem BITS.

Ende Juni 2002 werden in der Vorhalle des Audimax die Meldelisten ausgehängt. Bitte dort die Meldung auf Richtigkeit überprüfen! Sollten Fehler auftreten, so müssen diese bis zum 15. Juli 2002 im ZPA, Zimmer 16 zu den Sprechstunden angemahnt werden.

Hauptdiplom:

3. – 7. Juni 2002, Mo–Fr 10.00–12.00 Uhr,
Donnerstags auch von 14.00–15.30 Uhr,
ZPA Zimmer 11

Bei erstmaliger Meldung zur Diplomhauptprüfung (also fürs Hauptdiplom) ist vom 28. bis 31. Mai im ZPA der Prüfungsbogen („Blauer Bogen“) abzuholen. Der Bogen ist von der Kandidatin bzw. dem Kandidaten vollständig ausgefüllt und mit einem Lichtbild versehen bei der Meldung wieder abzugeben, gleichzeitig ist das Zeugnis der Diplom-Vorprüfung, Teil B, vorzulegen.

Ende Juni 2002 werden in der Vorhalle des Audimax die Meldelisten ausgehängt. Bitte dort die Meldung auf Richtigkeit überprüfen! Sollten Fehler auftreten, so müssen diese bis zum 12. Juli 2002 im ZPA, Zimmer 11 zu den Sprechstunden angemahnt werden.

fs

Lousberglauf 2002

Und? Habt Ihr Euch schon angemeldet? Wenn nicht, dann aber los unter www.lousberglauf.de besteht noch die Chance sich anzumelden. Wenn Ihr dann noch 'Strom und Daten' als Team auswählt, wäre das ein weitere Schritt zu einem grossen Elektrotechnik Team.

Das Team T-Shirt ist schon fertig und kann (natürlich freiwillig) ab dem 3.6 in der Fachschaft begutachtet und für vermutlich 10 Euro bestellt werden.

Also dann trainiert fleißig und wir sehen uns am 3.7 um 19:30 Uhr am Start!

Viel Erfolg!

fs

WahlhelferInnen gesucht

für die Durchführung der Wahlen an der RWTH vom **01. bis 06. Juli 2002** und der anschließenden Stimmenauszählung.

Pro Schicht (etwa 3,5 Stunden) gibt's ein *Erfri- schungsgeld* von 22 Euro.

Bewerbungsformulare im AStA oder unter www.stud.rwth-aachen.de/wahl (iA. jd)

Hochschulvollversammlung

Am Dienstag, 4. Juni, um 14.00h im Audimax findet eine Hochschulvollversammlung statt. Dies ist eine Vollversammlung aller Studierenden der RWTH.

In dieser Zeit finden keine Lehrveranstaltungen statt!

Anlass sind die Pläne der Landesregierung:

- 50 Euro Landeshaushaltssanierungsabgabe
- ca.140 Euro Studentenwerksmißwirtschaftszulage
- 650 Euro Regelstudienzeitüberziehungsstrafe

Die HochschulVV soll aktuelle Informationen und Hintergründe liefern, sowie über Aktionen diskutieren.
Quelle : AStA

Sprachkurse in Zukunft

kostenpflichtig.

Dies hat der Rektor in der Senatsitzung am 15.05. bekanntgegeben: Die Sprachkurse für Hörer aller Fakultäten sollen in die Aachen Global Academy (die Weiterbildungs-GmbH der RWTH Aachen) verlagert und dort kostenpflichtig betrieben werden. Nur die Studierenden, in deren Studienordnung Sprachkurse explizit verankert sind, sollen diese noch kostenlos besuchen können.

Kostenpflichtige Sprachkurse nehmen den Studierenden die Möglichkeit sich über ihr Studium hinaus wichtige Zusatzkenntnisse zu erwerben. Die Wahlfreiheit, die jeder Studierende in seinem Studium hat wird eingeschränkt.

Diese Änderung soll schon zum kommenden Sommersemester umgesetzt werden. Aber ganz zu spät ist es noch nicht. Wenn sich genug Widerspruch aus der Studierendenschaft und den Fachbereichen regt, kommt das Rektorat vielleicht noch zum Umdenken. Falls ihr mit der Entscheidung, Gebühren für die Sprachkurse zu erheben nicht einverstanden seid, könnt ihr auf der Unterschriftenliste gegen kostenpflichtige Sprachkurse unterzeichnen. Diese liegt im AStA oder in der Fachschaft aus. Geht vorbei und unterschreibt!
Quelle : AStA

Nein! +++ fs steht nicht für Fachschaft +++ die bufata hat wirklich schon 45 Anmeldungen +++ und es wird doch gelesen +++ wo bleibt Kirstin? +++ nochmal nein ++ ich guck jetzt nicht +++ ich bin fast pünktlich +++ es gibt noch viel zu tun +++ warten wir es ab +++ warum ist es nicht spät in der Nacht +++ Holger macht trotzdem Tee +++ wer auch welchen haben will kommt doch mal vorbei +++ wir haben ja genug +++ Wasserkochertee ist besser als Mikrowellentee +++ und noch besser als Grilltee +++ warum hat noch keiner die Spülmaschine angestellt? +++